



## COMUNICADO

### Servicios Operativos, Playas y Fiestas

## El Ayuntamiento refuerza la limpieza viaria en la ciudad por la floración de las jacarandas durante la primavera

- Un total de 76 equipos del servicio de baldeo con una dotación de un centenar de operarios de Limasam dedican parte de su jornada diaria a estas tareas

**Málaga, 22 de mayo de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Empresa de Limpieza de Málaga SAM (Limasam), ha reforzado la limpieza viaria en la ciudad por la floración de los árboles de las jacarandas durante los meses de primavera.

El plan de trabajo se compone de un total de 76 equipos del servicio de baldeo con un centenar de operarios que dedican parte de su jornada diaria a estas tareas destinadas a eliminar los restos de flores de jacarandas en el acerado y la calzada.

Cabe señalar que, actualmente, Limasam dispone de todos los medios previstos en el servicio de baldeo tras el levantamiento de las medidas aplicadas por el decreto de sequía por parte de la Junta de Andalucía y la autorización del uso de agua potable, de manera excepcional, para la limpieza y desinfección de viales mediante hidrolimpiadoras de bajo consumo.

1/1

Así, la totalidad de equipos que realizan labores especiales de limpieza viaria con agua se componen de 64 mini-hidrolimpiadoras y 12 cisternas autobaldeadoras, repartidos en turnos de mañana y tarde, con una dotación de 100 operarios.

Este dispositivo especial de limpieza continuará activo hasta el final de la floración de las jacarandas que se estima para mediados del mes de junio.

Por parte del servicio de Parques y Jardines del área de Sostenibilidad Medioambiental se aplica un tratamiento biológico que consiste en erradicar el pulgón, que es el que provoca que el árbol genere la sustancia pegajosa.